

ATHIS-MONS

fête de l'enfance

samedi
18
mai



ATHIS-MONS



Ville d'Athis-Mons

« La Fête de l'Enfance 2019 »

vous invite à un voyage à travers le temps.

Ateliers sportifs, ludiques, créatifs et de nombreuses surprises vous attendent.

Vous partirez à la découverte de vestiges préhistoriques, en passant par le village Gaulois, la révolution industrielle, les jeux de cours de récré des années 80-90, direction le futur.

Rendez-vous

le samedi 18 mai à partir de 10h45

à l'entrée du **parc d'Avaucourt** (rue de la Forge)
pour un **grand jeu de piste** interactif à travers
l'Histoire, suivi d'animations soigneusement
préparées par les équipes d'animation
des accueils de loisirs et leurs partenaires
(service Jeunesse et Sports, service Petite Enfance...)
dans la machine à voyager dans le temps
à l'Espace René L'Helguen.

Un espace restauration « salé, sucré »
pour les gourmands sera assuré de 12h à 19h par
l'association « l'ASECAM »
en échange de quelques deniers.



PROGRAMME



espace la préhistoire

Fouiller, pêcher, dessiner, jouer, fabriquer.



espace village Gaulois

Végetix, Forcetix et Adretix vous attendent avec des épreuves de force, d'adresse et des ateliers de création.



espace des années 80-90

À la rencontre de Mario et des jeux vidéo rétro, en partenariat avec « M05 .COM » mais aussi des jeux de cour de récré.



espace révolution industrielle

Avec ses grandes découvertes et ses ateliers scientifiques, électriques et ateliers sur le cinéma en partenariat avec la médiathèque.



espace du futur

Vous verrez, nous n'y sommes pas encore...

mais aussi ...

espace pour les - de 3 ans
des petits martiens (partenariat avec le service Petite Enfance).

espace CME
(conseil municipal des enfants)
(ateliers menés et proposés par les enfants du CME) surprise...

espace sport
(partenariat avec le Service Jeunesse et Sports) : « Swap archery »

pôle affaires scolaires
(distribution de calculatrices et livres de recettes du projet top chef des super kids).



spectacle à 16h

LE MAGICIEN AMNÉSIQUE

avec l'association
« Laboratoire des Nouveaux Jonglages »